

Empezar de nuevo en Chile

Tuve que salir de mi país por la situación económica, pero no siempre es sencillo recomenzar en otro lugar.

23/11/2018

Soy venezolana y, por la situación económica de mi país que muchos ya conocen, me vi en la necesidad de emigrar a Chile, dejando toda una vida atrás para empezar de cero... Busqué muchísimo trabajo en cualquier área sin importar mi profesión y no conseguía. Un día,

desesperanzada, entré a una iglesia a orar y allí estaba la novena de san Josemaría Escrivá. La tomé y la comencé a hacer con mucha fe.

Creo que no pasaron dos semanas cuando ya tenía empleo. A los seis meses -cuando ya tenía los papeles en regla y podía ejercer la ingeniería- la volví a hacer y, justamente al mes de haberla hecho, me llamaron de una reconocida empresa para un cargo fijo. Estoy 100% segura que todo esto fue gracias a la novena de san Josemaría Escrivá. Doy fe y testimonio de ello.

G.D., Venezuela / Chile

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante

correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/favores-san-josemaria-empezar-en-chile/>
(19/01/2026)